



Où Zeus apprend le secret de sa naissance

Résumé de l'épisode précédent: Zeus a accepté qu'Héphaïstos, le dieu le plus laid de l'Olympe, se marie avec Aphrodite, la déesse de la Beauté. Hermès se demande pourquoi les dieux obéissent à son père.

Hermès connaissait par cœur le chemin pour aller chez Pausania. Il arriva à la grotte de la vieille nourrice à la fin du jour. Il était impatient de percer ce nouveau secret, mais il prit le temps d'observer les couleurs du soleil couchant, comme Antalia le lui avait enseigné. Les teintes rouges se reflétaient sur le visage de Pausania. «Ô nourrice chérie, je veux voir comment mon père est devenu le roi de l'Olympe!» dit Hermès en posant déjà sa tête sur les genoux de la vieille dame. Mais Pausania redressa le visage du jeune dieu entre ses mains ridées et lui dit: «Hermès, ce voyage-là est un très long voyage. Il durera des jours et des jours, il n'est pas sans danger. Là encore, es-tu bien sûr de vouloir l'accomplir?» Un frisson parcourut le dos d'Hermès, mais il ne baissa pas les yeux. «Oui, murmura-t-il, il faut que je sache. – Bien, tu l'auras voulu...», répondit la nourrice. Elle laissa

reposer la tête d'Hermès sur ses genoux. Il ferma les yeux.

Lorsqu'il rouvrit les paupières, Hermès était étendu dans une prairie où coulait un ruisseau. De hautes herbes lui chatouillaient le visage et le cachaient. Un jeune berger au corps musclé lui tournait le dos. Il se tenait à cinq pas de lui, au bord de l'eau, mais il ne risquait pas de le voir, car il était occupé à discuter avec une jeune femme. Elle avait un visage d'une beauté exceptionnelle. Mais ce qui frappa Hermès, ce furent ses yeux, bleu nuit. «Qui es-tu?» demandait le berger à la jeune femme. Elle ne répondit pas et se transforma en papillon. Le berger courut derrière elle pour l'attraper. Hermès la vit se changer en mésange. Puis en lapin. Puis encore en biche. Le berger, qui venait de tomber amoureux pour la première fois, ne cessait de la poursuivre, riant de toutes ces